

06



Montée du Vieux Puits (Ruelle des Malheurs)

Sans doute baptisée ainsi à la suite d'événements survenus le 25 février 1574, jour des cendres, quand les huguenots commandés par le capitaine Mirabel, ont envahi le haut du village pour le piller et le détruire.

Cet étroit passage débute sous une voûte et borde l'enceinte du château. Il conserve une belle façade et en particulier un linteau avec arc en accolade décoré d'un cœur.

En haut, le puits, aujourd'hui bouché, était nommé en 1657 puits de Sabourin, nom qui rappelle curieusement celui de la fontaine de Sabouri, la plus ancienne de Crest.